

Reseña Histórica de la Escuela Buenos Aires

El Centro Educativo Buenos Aires fue fundado en el año 1964 y recibe el nombre de Escuela Buenos Aires en ese mismo año, inicialmente los fundadores llamaron a la comunidad Buenos Aires, debido a los vientos frescos provenientes de sus ríos; por ello el nombre de nuestra Institución.

Las lecciones iniciaron en un lote prestado, en un rancho que estaba ubicado a un costado del súper Royca.

En este año había alrededor de 30 niños en edad escolar y Don Porfirio Agilar Sánchez quien fue uno de los primeros fundadores del distrito de Horquetas se dio la tarea de solicitar al MEP un docente, el cual lo enviaron a los 22 días. Un tiempo después el yerno de don Porfirio, don Francisco Pérez, donó una manzana y se construyó la escuela donde se encuentra actualmente. Así es como se comienza con una escuela unidocente con el profesor a cargo Miguel Aguilar Bonilla, 3 años después llega en 1967 el profesor Carlos Zárate González hasta 1970; En este tiempo impartían las lecciones en un aula de madera que había construido la comunidad, también se tenía como iglesia, ya que ahí se celebraban las misas.

Luego llegó el profesor Virgilio Vargas Benavides quien además estuvo como Director hasta 1980, en este año fue cuando se construyó el primer pabellón, que es donde se encuentra ubicado actualmente el aula de informática, también en este tiempo llegaron a la escuela los profesores Mario Núñez Alfaro, José Cascante, hasta 1980, año en que falleció don Virgilio el día 16 de agosto en la casa del maestro de un paro cardiaco. La casa del maestro estaba ubicada exactamente donde se encuentran las oficinas de la dirección.

En el año 1980 se contaba con 105 estudiantes y en el año 1987 pasa a ser Dirección dos (DEGB2 H2C) con el señor Mario Núñez de director.

La escuela actualmente se encuentra ubicada en el centro de la comunidad de Horquetas cien metros al este de la sucursal de la C.C.S.S. Esta institución forma parte de los programas: SIMED, Escuela líder y cuenta con algunos beneficios que dejó el programa PROMECUM (programa para el mejoramiento de la calidad de la Educación, por lo que también es considerada Escuela de Atención Prioritaria). En este programa se desarrollan los proyectos tales como: tutorías – PRIN, además también se cuenta con equipo interdisciplinario (Psicóloga-Socióloga y Orientadora). Su población estudiantil actual es de 398 estudiantes. Es una escuela dirección tres (dirección técnica. DEGB3). A partir de setiembre del 2005.

Para el Año 2017 la escuela cuenta con una población estudiantil de 398 estudiantes y 40 funcionarios entre personal docente y administrativo; además se cuenta con un centro de informática, inglés, religión y física. También cuenta con servicios de apoyo y una biblioteca escolar.

“Educar para una nueva ciudadanía”

Correo electrónico: esc.buenosairesdehorquetas@mep.go.cr

Teléfono: 2764 1139.

Facebook: Escuela Buenos Aires de Horquetas.

